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Adäquate und Inadäquate kolposkopische Untersuchungsbedingungen, T1, T2 & T3 

„ The terms “adequacy” and “squamocolumnar junction visibility” are not mutually exclusive. 

For example, the squamocolumnar junction may be “partially visible” because a portion of its 

inner margin is located high in the endocervical canal, whereas the test is still “adequate” 

because the cervix itself is not obscured by blood or inflammation.“ 

 
“2011 Colposcopic Terminology of the International Federation for Cervical Pathology and Colposcopy“, J. Bornstein et al., Obstetrics & Gynecology Vol 

120, No 1, July 2012, S. 166-172  

Es ist notwendig, hervorzuheben, dass trotz nicht vollständig einsehbarer Plattenepithel-

Zylinderepithelgrenze (Transformationszone Typ 3) adäquate kolposkopische 

Untersuchungsbedingungen vorliegen können, was meistens der Fall ist. Adäquate 

kolposkopische Untersuchungsbedingungen beschrieben also den Zustand, dass die Kolposkopie 

generell durchgeführt werden kann. Die Beurteilung des Typs der Transformationszone 

kann nahezu ausschließlich nur unter adäquaten Bedingungen erfolgen. 

 
 “Erläuterung und Anwendung der kolposkopischen Nomenklatur der IFCPC (International Federation for Cervical Pathology and Colposcopy) 

 Rio 2011 Zu den grundsätzlichen Hinweisen für die Kolposkopie der Cervix uteri –adäquat/inadäquat; Einsehbarkeit der Plattenepithel-

 Zylinderepithelgrenze; Transformationszone “ ; J. Quaas, O. Reich, V. Küppers; Geburtsh Frauenheilk 2014;74, S. 1090-1092 
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